
第1912回例会
例会場：八幡神社　社務所 司会進行（SAA）：木村　政則 君
点　鐘：AM７：00　武田寿美男 会長

１．８月15日にALS協会チャリティーゴルフコンペが北クラブとの共催で開催され、40名の参加をいただき朝一番のスタート。
優勝は吉田真一郎さん、準優勝は寺崎利彦さんでした。懇親会では金森正耕実行委員長の挨拶、ALSへの支援金目録贈呈があり
ました。
２．８月30日の例会は、会員増強退会防止フォーラムです。地区の会員増強・広報委員会委員の北クラブ所属の伊藤三之様より
お話をいただくことになってます。
３．来月９月20日は秋のいも煮例会ですが、場所が未定だったのですが堀会員のつるやホテルさんでファイヤーサイドミーティ
ングを兼ねて開催します。ふるってご参加ください。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事

2011-８／ 23（火）天気（晴れ）

ラジオ体操例会
会長挨拶 　皆さん、おはようございます。

　お盆を過ぎましたら急に涼しくなり、
今日の朝などは寒いくらいです。
　先週土曜日には第93回の高校野球決
勝戦があり、青森県代表の光星学園が惜
しくも敗れ、日大三高の優勝でした。今
年の夏も全国の人に数々の感動を与えて
くれました。日大三高おめでとう、各県
代表の球児の皆さん感動をありがとう。
　そして今日は八幡神社の森の中でラジ
オ体操例会です。百科全書を見ましたら

正しくは「国民保険体操」だそうです。
　1928年（昭和３年）11月１日から日本放送協会のラジオ

から放送され、占領中は一時中止されましたが第一体操が
1951年（昭和26年）に再開されて、現在に至っているとい
うことです。
　まさしく昭和の子供達と一緒に年代それぞれの思い出をつくっ
てくれたラジオ体操ですね。
　こちらは83年の歴史です。
　どうしてこんなに長く続いたのか？と協会の人に聞きました
ら、
１：早起きの効用がある。
２：健康に対する意識が強くなる。
３：いろんな人とのコミュニケーションがある。
等ではないでしょうか、ということでありました。

ラジオ体操例会



本日出席・前回修正出席　　出席率100％おめでとうございます！これからもご協力お願いします！
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2 9 名
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（地 　 区 ）長沢　一好　　大久保章宏　　伊勢　和正

会員の皆様にご持参いただいた野菜たち

家庭菜園やつけものの作り方の話しを伺いました。

ラジオ体操例会スナップ




